

jueves, 10 de noviembre de 2016

Encuentro Iberoamericano de Artes Plásticas: diálogo entre creadores de Huelva e Iberoamérica



[p://www.525aniversario.es/export/sites/525aniversario/es/.galleries/Noticias/junio-2016/SALSA-min.JPG](http://www.525aniversario.es/export/sites/525aniversario/es/.galleries/Noticias/junio-2016/SALSA-min.JPG)

Experiencia creativa compartida entre 4 artistas onubenses e igual número de pintores de un país iberoamericano. El resultado se expondrá en un Museo de referencia y la producción final (8 obras) engrosará los fondos de Diputación.

La primera propuesta, en 2016, es Santo Domingo.